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Die erste PK mit Wolf als sportlicher Leiter
[

Zitat von @fcn-twitter 

Schramm: Wir sind nach dem Abstieg zum Ergebnis gekommen, dass wir im sportlichen
Bereich Unterstützung wollen.
Bader: Hatte die Aufgabe, einen Kandidaten zu finden. Aus dem Aufsichtsrat war ein
ganz klares Votum für Wolfgang Wolf.
Bader: Wir sehen uns als Team, in das Wolfgang Wolf sehr gut herein passt.
Wolf: mein Herz und mein Bauch haben entschieden.
Wolf: Wir wollen so schnell wie möglich wieder dahin, wo der Club hingehört.
Wolf: Ich hatte Angebote als Trainer, aber dann kam Martin Bader, und ich musste gar
nicht lange überlegen.
Wolf: Wir haben uns auf einen Typ Trainer geeinigt. Wir werden jetzt die Kandidaten
durchgehen und den aussuchen, der zum Club passt.
Wolf: Ich habe vor, auf der Tribüne zu sitzen und werde dem Trainer meine Eindrücke
am Tag danach schildern.
Wolf: Wir haben uns schon ausgetauscht über Spieler, die bleiben sollen und mit denen
man Gespräche führt.
Bader: Mit Pinola besteht grundsätzliche Einigkeit, dass er bleibt. Bei Per Nilsson ist es
ähnlich.
Bader: Hasebe hat gesagt, dass er sich vorstellen kann, zu bleiben. Er wird vor der WM
eine Entscheidung treffen.
Wolf: Ich werde nicht alles abnicken. Ich habe auch meine eigene Meinung. Martin
Bader muss nun auch immer mich überzeugen.
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